Дата-10.09.2021
Группа – 434
Тема: The Passive Voice 
Количество часов-2
Инструкция для студентов
1. Внимательно прочитайте задания.
2.Заполните бланк ответов.
3. Ответы отправляйте на konovalovanat001@yandex.ru 10.09 до 15:00.
4. Таблица «Три формы неправильных глаголов» на begin-english.ru

The Passive Voice
Страдательный залог
Повторите правило образования и употребления глаголов в страдательном залоге. (конспект по грамматике от 03.09.21)
Ех1. Complete the sentences with appropriate form of the Passive Voice or the correct preposition. Выберите верный вариант.
1) The ceremony of Trooping the Colour ____ in front of Buckingham Place.
a. is staged                  b. are staged  
2) It ___ annually on the monarch's “official” birthday which is the second Saturday in June.
a. is held                    b. are hold
3) Her Majesty Queen Elizabeth II is Colonel-in - Chief Guards. She is escorted ___Horse Guards riding to the parade.
a. with                        b. by
4) The ceremony ____ by the music of bands.
a. is accompanied         b. is accompany
5. The procession is headed ____ the Queen.
a. by                           b. with    
Ех2. Put following sentences into the Passive Voice. Start with the underlined words. Преобразуйте предложения, используйте глагол в страдательном залоге. Первое слово выделено жирным шрифтом и подчёркнуто. 
Model: People in India and Turkey don't celebrate Christmas.
              Christmas isn't celebrated by people in India and Turkey. 
!!! В предложении №1 дополнение из исходного предложения turkey and pumpkin pie становится подлежащим, которое   стоит во мн.ч., значит глагол to be употребляем тоже во мн. ч. - are. Форму причастия Past Participle смыслового глагола eat проверяйте в таблице «Три формы неправильных глаголов». Лицо (лица, движущая сила), выполняющее действие, people является дополнением в предложении с the Passive Voice, будет стоять сразу после сказуемого. Вводится соответствующим предлогом. В страдательном залоге подлежащее не является исполнителем действия, поэтому необходимо употребить вспомогательный глагол  to be в соответствующей форме, а смысловой глагол в форме причастия прошедшего времени. ( выделен в каждом предложении красным). 
 

1. People in America usually eat turkey and pumpkin pie on Thanksgiving Day. Turkey and pumpkin pie …
2. Russian students hold Tatyana's Day on January 25th. 3. Americans celebrate the Independence Day on July 4th. 4. Children often take up their mothers for lunch on Mothering Sunday.
Ex 3. Ask the general questions. Составьте общий вопрос к каждому предложению. Помните, то в вопросительной форме the Passive Voice первый вспомогательный глагол выносится на место перед подлежащим: 
Model: A big Christmas tree was put up in Trafalgar Square a week ago.
            Was a big Christmas tree put up in Trafalgar Square a week ago?
1. Valentine's Day is celebrated on the 14th of February. 2. The Tower of London was built by William the Conqueror in 1078. 3. Christmas Day has been marked since ancient time.4. Easter eggs have been painted.5. Turkey is eaten at two festivals.
Каждая работа, даже выполненная в тетради, должна быть оформлена в соответствии с требованиями: тема, дата, группа, ФИО студента.
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Задание 1. Complete the sentences with appropriate form of the Passive Voice or the correct preposition. 
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Задание 2. Put following sentences into the Passive Voice. Start with the underlined words. Повторите формулу образования страдательного залога. 
1. Turkey and pumpkin pie …
Задание 3. Составьте общий вопрос к каждому предложению. Ask general questions. 
1. Is Valentine's Day  ………      ……?

